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四つのテスト 現行はこれに照らしてから   1.真実かどうか   2.みんなに公平か   3.好意と友情を深めるか   4.みんなのためになるかどうか

◆司会 山田孝二SAA委員　　　◆四つのテスト  草野郁子さん 　◆ご来訪ロータリアン　

皆さんこんにちは。一昨日の日曜日には、グローバ
ルビュー長崎にて、午後２時からIMがありました。
出 席された皆 様、大 変お疲れ様でした。今 年のIM
は、「ロータリーに笑いと活 力を」というタイトル
で行われ、落語と笑いヨガの講演がありました。た
だ、私はハミングの準 備のために、笑いヨガについ
てはほとんど 見 ることができませんでした。 楽 しい
日 曜 日 となりました。 本 当 にお 疲 れ 様 でした。　　
さて、全く話は変わりますが、今日は、私がなぜ裁
判官や検察官ではなく弁護士を選んだのかという話
をしたいと思います。司法試験に合格すると司法研
修所に入り、司法修習生となります。研修所を卒業
する際、裁判官・検察官・弁護士のどれになるのか
は 選 べるのですが、なりたいと 言 えばそのとおりに
なれるわけではありません。裁判官の場合は、裁判
官としての適性の他に研修所での試験の成績が重要
になります。検察官の場合は、試験の成績よりも、
適性のほうが重視されるようです。弁護士は、法律
事務所の内定さえ取れば、弁護士になることができ
ます。私は、司法研修所に入所した当初は、検察官
になりたいと思っていました。内 定ももらっていま
した。しかし、同時に法律事務所の内定ももらって
いました。実務研修では実際に検察庁にいて取調べ
などを行っていたのですが、検察庁の雰囲気はまさ
に体育会のようでして、上下関係が非常に厳しい印
象でした。また、毎日毎日犯罪者と向き合う厳しさ
も実感していました。そこで、弁護士になるか検察
官になるか悩み、ある日、先に検察官になっていた
大学時代の友人に相談してみました。すると、その
友 人は、「ちょっとでも迷うのなら検 察 官にはなる
な。いま俺がいる検察庁に同期は4人いるけど、1人

◆会長挨拶 　中西祥之会長

はうつ病、1人はもう辞めると言っている、もう1人は
上司から露骨な嫌がらせにあっている。自分も辞めよ
うか迷っている。」とのことでした。その友人は中学
時代から検察官になると言っていたほどだったのです
が、その 友 人 すら 辞 めるか 悩 んでいるとのことでし
た。それを聞いて、検察官ではなく弁護士になること
を決めたのですが、内定を断ることはとても大変でし
た。次席検事に呼び出され、延々と「本当に弁護士で
いいのか？」と言われました。今から考えて、検察官
にならなくてよかったと思うかは、微妙なところです
が、こえれもまた運命だと思っています。

 

◆期首会員数 　  35名　　　  ◆入会者　　　０名　　　　 ◆退会者　　0名　　　◆現在　　35名

◆3/4例会出席　   16名　　 ◆免除者出席　  7名　 ◆欠　席　 19名　        ◆出席率   50.00%

◆第１回米山功労者表彰

◆幹事報告 　久田松春樹幹事

①例会変更並びに休会のお知らせ　　　　　　　　　
変更) 長崎北RC　3/24(月)観桜例会の為　　　　　　　
18時30分～サンプリエール　　　　　　　　　　　
長崎みなとRC　3/25(火)観桜例会の為　　　　　　　　
18時30分～サンプリエール　　　　　　　　　　　　
休会)　長崎北RC・長崎中央RC　3/31(月)　 　　　　
長崎南RC　3/19(水)定款第７条第１節により休会

◆結婚・誕生・入会祝い　3/2～3/8

【誕生祝】柳龍一郎さん

ロータリーには「100 万ドル食事」と呼ばれるものが
あります。これは豪華な食事を意味するのではなく、
世界中のロータリー会員が 50 万人くらいだった頃　　
例会の食事を月 1 回粗食にして 1 人当たり 2 ドル節約
し、総額 100 万ドルの資金を色々な寄附、その他の奉
仕活動に充てたことから生まれた言葉です。 当クラブ
では米山奨学金への寄附となります。

◆１００万ドル食事会とは・・
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ニコニコ箱 目標  1,200,000円 3/4 6,000円      累計 587,000円

ロータリー財団寄付 目標 １人150ドル/年間 3/4 5,000円 累計 137,025円

米山記念奨学寄付 目標  １人16,000円/年間 3/4      5,000円 累計 151,000円

◆会長  中西祥之  幹事  久田松春樹  ◆創立：昭和 59 年 10 月 2 日 ◆事務局住所：長崎市東古川町  4 - 16 フジビル  202
◆事務局連絡先: Tel:095-828-1091 Fax:095-824-5520  ◆e-mail:nwrc2740@ngs2.cncm.ne.jp
◆例会：【火】12時30分～13時30分  ◆例会場:ホテルニュー長崎 Tel:095-826 -8000
◆作成:公共イメージ Pプロジェクト委員会/クラブ会報委員会 ◆委員長:野崎地平  ◆編集:事務局  中田久美子

■クラブアッセンブリー 　

◆ハイライトよねやま299

あ、春からの予定といえばですね、みなさんにひと
つ大事なお知らせがあります！私は4月から、長崎文
化放送のトコハピ・トコサタという番組のレギュ
ラー出演のレポーターになります！チャンネル5番で
すので、よければぜひ観てください。

新年茶会で茶道体験

3/  2(日)    IM 　ザ・グローバルビュー長崎
　　　　　本会議14時～懇親会16時50分～
3/18(火)　休会
3/25(火)　職場訪問例会　富士フイルム
イノベーションジャパン㈱長崎支社
4/  1(火)   観桜例会　サンプリエール
4/22(火)　全員出席例会

◆米山奨学金支給並びに近況報告　　　
　　　　イマンさん(マレーシア)

■劉　済昌さん　お花ありがとうございました。
■柳龍一郎さん　気が付いたら6１になっていまし
た。今後ともよろしくお願いします。　　　　　　　

◆委員会報告 ～乳児院について学ぼう～

◆ニコニコ箱

■柳龍一郎さん　

皆さん、こんにちは！ご無沙汰してます。ここ1ヶ月
は、私にとって非常に情報量の多い1ヶ月でした。定
期試験がやっと終わりまして、その後は横浜の家族の
ところに遊びにいきました。妹が4月から大学生にな
りますので、彼女が実家を離れる前に一緒に時間を過
ごしていました。また、東京でのモスクで、日本人女
性とマレーシア人男性の結婚式に行ってました。その
日本人女性の方はイスラム教に改宗した方でして、彼
女と信仰の話をするのもすごく面白かったです。先週
の水曜日に長崎に戻ってきまして、金曜日には山田カ
ウンセラーとご家族と一緒に食事会とカラオケ大会を
やってました！私は2位でした(笑)。今週末からは一
旦マレーシアに帰国する予定です。非常に楽しみにし
ております。マレーシアの親戚と友達と会うことで、
メンタル的に回復していき、春から頑張れるようにな
りたいです。以上、近況報告でした。ありがとうござ
います！

■出席委員会(平山寿則委員長)　4/22(火)の例会は全
員出席例会となりますので、皆様のご出席をよろし
くお願いいたします。

NCC長崎文化放送

■柳龍一郎さん　

トコサタ・土曜・朝9時30分

トコハピ・金曜・朝9時55分

本日のクラブアッセンブリーは、乳児院について
改めて学習したいと思います。この後、映像を３
本見ていただきますが、その前に、私から乳児院
に入る子ども達と乳児院から出た後の子ども達に
ついてご説明いたします。まず、乳児院に入る子
ども達がどんな理由で乳児院に入るのかですが、
最も多いのは親から虐待を受けた場合です（約
４０％）。虐待には３つのパターンがあります。
１つ目は、親から直接暴力を受けた場合です。２
つ目は、心理的虐待と呼ばれているもので、両親
が激しい喧嘩や口論をしていて、その様子を子ど
もが見ているような場合です。３つ目が、ネグレ
クトといって、親が夜な夜な外出して子どもの面
倒をみない、家がゴミ屋敷になっているなど育児
を放棄する場合です。次に多いのが、親の精神疾
患です（約２０％）。親が統合失調症で、子ども
の面倒を見ることができないような場合です。こ
の他にも、親が精神疾患以外の病気で、手術が必
要となり、子どもの面倒をみることができなく
なった場合や、経済的に困窮していてオムツなど
を買うことができないような場合です。このよう
な場合に、児童相談所を介して乳児院に入所する
ことになります。次に、乳児院を出た後、子ども
達がどうなるのか、ですが、最も多いのは、親元
に帰るパターンです（４５％）。児童相談所が、
親元に帰しても大丈夫と判断した場合には、家庭
復帰することになります。他方、児童相談所が親
元に帰すのは子どものためにならないと判断した
場合には、児童養護施設に行くことになるか
（３３％）、里親委託したり養子縁組することに
なります（２０％）。この他にも、ファミリー
ホームに行って、家庭的な雰囲気の中で、何人か
の児童たちと一緒に生活する場合もあります。こ
の後、まずは、乳児院に入る子ども達についての
ビデオを見てもらい、その後、里親についてのビ
デオを２本見ていただこうと思います。


